

5月の目標は「新緑を楽しむ」でした。天気の良い日は散歩したり外気浴したり。

ときたま外でランチを取ったりします。農作業大好きなAさんは出稼ぎ(?)でご近所のIさんのお宅の草引きをしました。これもご近所交流!

18日は外でカレーライスを作って食べました。

5月と言っても日差しは暑い!アウトドア大好きな職員T君とM君が率先してタープを貼ってくれたおかげで、皆さん快適に食事を楽しめました。

「外で食べると美味しいなあ」という声がチラホラ。普段カレーを食べないYさんがペロッと食べたことが印象的。



5月2日は重信川の鯉のぼりを見に出かけたのですが、毎年川辺にずらりと洗濯ものように並ぶ鯉の群れが今年は見当たらず!ただのドライブになってしまったのでした…。同様に27日に出かけた忽河内神社の紫陽花も咲いておらず…。空振りが続く。

20日、「バラが咲いたらお越しくださいませ」と言われていたBさんのお姉さま宅より、ついにバラ園への招待状が届きました。14時よりバラ園を散策し、15時のお茶の時間はお姉さま邸でティータイムを過ごしてくださいとのこと。

一番喜んだのは職員のMさん。勤務日でないのにいそいそとやってきて車に乗り込みます。

「ボランティア」というより「利用者」に近いような…。

お姉さま邸のバラ園は本格的。広大なお庭に色とりどり、たくさんの種類のバラが植えられており、一つ一つ名札が貼られています。さすがI先生夫妻は「バラ図鑑」を持参しており、名前のバラを確かめておられました。皆さん「松山にこんな所があったとは!」と大喜び。



「どうぞお入りください」と言われて招かれたお家がまたとてつもない豪邸で、M君とSさんはバーにつかまって思わずバレエレッスン。12,3人は入れるであろう食堂、戸棚にウェッジウッドやミントンのなどのティーカップ類が飾られ、お姉さまお手製のプリンと羊羹が並び、これぞ「アフタヌーンティー」…。

今まで吾も紅で過ごしていたのは「お茶の時間」ではなくて単なる配給だったのだなあと思わずくらくらしました。緊張で何を食べているのかもわかりませんでした。とにもかくにも咀嚼して呑み込み、ぎごちない会話を交わしご挨拶をして帰りました。

社交界デビュー成功!した吾も紅の面々でした。

Bさん、お姉さまありがとうございました。

